



第2回「笠松町あいさつ運動」実施！

11月14日(水)～16日(金)の3日間、今年度2回目の「笠松町あいさつ運動」が実施されました。この運動は、笠松を挨拶のあふれる明るい町にしようという思いをもち、笠松中学校生徒会が主体となって行っている運動で、いろいろな団体等が支援しています。

今回は、1回目よりも多くの小学生、中学生、高校生、一般の方が参加したあいさつ運動となり、町内に「おはようございます」の音が響きました。

各小学校の玄関には中学生や早く登校した児童が並び、ハイタッチをしながら挨拶を交わし合いました。どの子ども笑顔で元気に挨拶していました。

また、通学路のあちらこちらに小学生や中学生が立ち、通過する人々に「おはようございます」と声をかけました。

さらに、笠松駅や西笠松駅前では、ひときわ元気な声で挨拶をする姿が見受けられました。こちらから挨拶をすると、しっかりと挨拶を返す人、笑顔で会釈をする人がほとんどで、お互いの心が温まりました。

第3回「笠松町あいさつ運動」は、来年の2月14日～16日に予定されています。「道徳のまち笠松」では、挨拶が町全体へと広がるように支援していきます。笠松町に関係する皆さん、挨拶運動へのご参加、ご協力をお願いします。



取材を終えて・・・挨拶運動は小学生や中学生の間では活発に行われていますが、町全体への広がりはまだまだだと感じます。だれもが気軽に挨拶できる雰囲気を作っていきたいですね。

